



Prix de service voiture ne correspondant pas au prix annoncé

Par **MarchandJ**, le 15/12/2011 à 19:56

Bonjour,

Je vous écris car j'ai un problème avec un garage. Il y a un mois j'ai déposé la voiture de ma maman en précisant de mettre la facture au nom du permis de circulation pour un service et le soir même j'y suis retourné. Le directeur me dit ce que coûtera exactement les réparations à faire. En me montrant vaguement un calcul manuscrit sur une feuille. En répondant au nom de ma mère, j'accepte le prix et lui laisse la voiture pour changer les freins... 3 semaines (?) plus tard il me rend la voiture et envoie la facture... Une facture qui avait subitement augmenté de 1000 euros, précisant à ma mère que c'est bien le prix qu'il m'a montré. Mais il ne trouve malheureusement plus le bout de papier sur lequel était inscrit le prix total. Honnêtement je n'ai pas d'espoir mais pour un service qui va de 500 euros de base à 1500 pour une très vieille voiture je trouve cela frustrant. Mais si il y a un espoir que faire? je vous implore votre aide...

Merci d'avance